
           

       

  

 

  

 

  

 

  

  

   

3/14 今年度を振り返りながら･･･ 川上小ニュース 

児童集会今年度最後の児童集会。６年生の委員長た
ちから反省と、来年度への期待が語られました。「休
み時間の長縄を続けてほしい」「全校遊びを企画し
てほしい」（代表委員）、「高学年にももっとたくさん
の本を借りてほしい」（図書委員）、「水質検査をしっ
かり続けてほしい」（保健美化委員）等々。“期待”
という名の６年生からのバトン、しっか 
りと受け取りたいね。 

1･２年生活科「一年間
の成長」今年度を振り
返り、できるようにな
ったこと、成長できた
ことを発表し合いま
した。勉強の中で、遊
びの中で、できるよう
になったこと、成長で
きたことがいっぱい
増えたね。授業中、仲
間の発表をみんな温
かい雰囲気で聞けて
いました。それもま
た、成長できたことの
ひとつだね。 


